

Commission Régionale de L'Arbitrage

PROCES-VERBAL N°6 Séminaire du Samedi 22 Avril 2023

Au siège de la Ligue à Lisieux

Présents:

M. Benoit LOUVET, Président

MM. Gilles BELLISSENT- Bruno COLIBERT- Stéphane CERDAN- Dominique DE LA COTTE- Fredy FAUTREL- Augustin FECIL- André LEFEVRE- Mme Nado PESNEL Secrétaire

Assiste:

M. Cédric GARNIER responsable du Pôle

Invités:

M. Le Président Pierre LERESTEUX

MM. Dario AVOGADRO- Martial BANCE- Philippe DEBEAUPUIS- Patrick DUBOC- JohnJohn QUEMPER-Benoit ROY

MM. Emmanuel AUBERT - Thomas CAROUGE- Laurent HUGUENIN excusés

Excusés:

Mme Nathalie GUEDON GINFRAY,

MM. Hassan CHARKI -Cyril GRINGORE- Florent JIQUEL- Philippe LE GALL- Lilian LEROUX-Alain ROBERT Jean-Luc TROADEC

Benoit remercie toutes les personnes présentes, pour ce Séminaire important, les idées murissent depuis presque une saison pour Fredy. Des décisions doivent être prises en fonction de la réforme des championnats. Il accueille avec plaisir Cédric GARNIER responsable de notre pôle et tous les invités qui ont répondu présents à notre sollicitation

1 - Adoption du Procès-Verbal

Benoit avant de procéder à l'adoption du procès-verbal informe qu'il a tardé à être mis en ligne pour raisons personnelles et surtout car nous étions en attente d'information de la DA.

Le procès-Verbal de la réunion plénière du Jeudi 9 Février dernier, n'entrainant aucune remarque est adopté.

2 - Prompt rétablissement

Les membres de la CRA adressent leurs vœux de prompt rétablissement à :

- -Nathalie GUEDON GINFRAY pour la santé de sa maman
- -Joel LEPROVOST
- -Sauveur CUCURULLO

LIGUE DE FOOTBALL DE NORMANDIE AFFILIÉE À LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE FOOTBALL



3 - Membres invités

Benoit accueille avec plaisir :

- -Martial BANCE qui a été président de la CRA, il le remercie sincèrement de sa présence et a apprécié le contenu des échanges de emails
- -Patrick DUBOC représentant la section Jeunes Arbitres et l'UNAF
- -Dario AVOGADRO -Benoit ROY Arbitres
- -John John QUEMPER Président de l'UNAF Régionale
- -Philippe DEBEAUPIS qui arrive dans le département du Calvados, il était membre de la CDA/CRA dans les Yvelines, il a été 30 ans arbitres, il va apporter un œil extérieur à nos travaux.

4 -Informations

Email de Florian Sénéchal :

Il est rappelé que chaque personne convoquée en commission, a la possibilité de <u>consulter son dossier</u> sur sa demande 48 heures avant, ou un peu avant l'audition en présence d'un membre de la commission.

Il peut également être assisté sur sa demande par un membre de l'UNAF

Le rappel sera fait lors des stages de début de saison que l'utilisation de la vidéo n'est pas interdite que c'est un outil mis à disposition.

Nous pouvons nous féliciter des bons rapports entretenus avec la commission sportive, nous mettrons en application un système d'échanges pour la prochaine saison afin d'être plus efficace.

Nous évoquons les fins de carrière mais attendons des courriers officiels de la part des arbitres.

Situation d'un arbitre au regard de l'absence des tests :

Une discussion s'instaure

Cet arbitre doit être observé et classé avant cette fin de saison

FONCTIONNEMENT DE LA CRA

Les membres sont informés que tout ce qui concerne l'arbitrage et les Arbitres est désormais géré par Ghislaine LEMONNIER secrétaire administrative de la Ligue aidée de Nado PESNEL.

Patricia BERNIER continue à gérer tout ce qui concerne les désignations.

5- Désignations

Nous allons tester les désignations (semi-)automatiques, programme mis en place par la Fédération, pour commencer avec la catégorie R2 début mai, en espérant poursuivre rapidement avec d'autres catégories

Nous souhaitons ainsi alléger la tâche de Lilian.

Le district de l'Eure est district pilote.

Un échange s'instaure sur les problèmes qui pourraient être rencontrés :

-double désignations, erreur de personne avec joueur et arbitre même identité Nom Prénom, match de fin de saison, match à observer etc....

Cela pourrait libérer du temps aux bénévoles,

Le programme ne pourrait pas être appliqué en championnat National.

6- Affaire examinée

La Commission,

Pris connaissance des pièces versées au dossier, Jugeant en premier ressort,

Convoque ce jour pour audition :

M. G., arbitre R3

M. G. a pris connaissance du dossier avant la réunion. DE NORMANDIE

Les personnes non-membres n'ayant pris part ni à la délibération, ni à la décision,

Attendu qu'il est reproché à M. G. :

- Une faiblesse manifeste dans sa direction des acteurs au cours des rencontres qu'il dirige
- Des refus tardifs de convocation ayant pour conséquence de créer des difficultés dans l'organisation des désignations
- Une exigence disproportionnée quant aux rencontres qu'il souhaite arbitrer

Attendu que, depuis le début de saison, plusieurs clubs se plaignent de l'attitude agressive et irrespectueuse de M. G. envers les acteurs du jeu avant, pendant ou après la rencontre, installant alors un climat tendu qui n'a pas lieu d'être,

Attendu qu'il est fait état de plusieurs rencontres durant lesquelles M. G. a distribué plus de 12 cartons,

Attendu qu'il est également reproché à M. G. de contester quasi systématiquement ses désignations et d'avoir des désidératas trop importants pour être gérés convenablement par le service des désignations,

Attendu que, plus globalement, la CRA déplore une attitude contestataire et parfois diffamante de M. G. en ce qu'il met en doute l'impartialité des décisions prises notamment sur l'établissement des classements de fin de saison,

Attendu enfin qu'il est rappelé qu'un arbitre dispose certes de droits mais a également des devoirs en ce qu'il se doit de respecter les acteurs de la rencontre et d'assurer leur sécurité,

Attendu que M. G. dit ne pas comprendre les plaintes des clubs mais reconnait qu'il a parfois mal réagi à certaines situations,

Attendu que M. G. indique avoir été désigné sur des rencontres qu'il ne souhaitait pas arbitrer car avait, par le passé, été insulté et agressé verbalement mais qu'il a toujours répondu présent à ses convocations,

Attendu enfin qu'il indique que, dû à des contraintes personnelles, il ne peut se rendre disponible tous les week-ends pour arbitrer,

Attendu alors qu'il ressort que M. G., en ayant une attitude pour le moins inconvenante, installe un climat de tension ne garantissant pas la sécurité des acteurs de la rencontre dont il est pourtant le garant. Ce climat étant par ailleurs accentué par un nombre disproportionné de cartons distribués. Il est alors constaté une faiblesse manifeste dans sa direction des acteurs de la rencontre au sens de l'article 39 du Statut Régional de l'Arbitrage,

Attendu également que le comportement contestataire, concernant ses désignations ou les classements de fin de saison, et parfois diffamant de M. G. à l'égard de la CRA ne saurait être toléré davantage,

Attendu enfin que le refus tardif de certaines désignations ne peut d'une part garantir un fonctionnement stable du service des désignations et constitue un non-respect des obligations découlant de la fonction d'arbitre au sens de l'article 39 du Statut Régional de l'Arbitrage,

Par ces motifs,

Vu l'article 39 du Statut de l'Arbitrage,

PRONONCE LE DECLASSEMENT EN PREMIERE DIVISION DE DISTRICT DE M. G. AVEC EFFET IMMEDIAT.

La présente décision est susceptible de recours devant la Commission Régionale d'Appel dans les conditions de forme et de fond de l'article 190 des règlements généraux.

7- Saisons futures

Avant de poursuivre nos travaux, la CRA accueille le Président de la Ligue Pierre LERESTEUX

« Je remercie tous les personnes présentes, en espérant que parmi les invités il pourrait y avoir une intégration aux travaux de la CRA.

L'Arbitre est important, sans lui il serait impossible de jouer au football, nous avons besoin d'arbitres, merci pour eux et le soutien que vous leur apportez.

Les CDA/FIA IR2F forment environ 100 arbitres par saison et malheureusement nous en perdons autant chaque saison à l'exception des personnes motivées

Nous allons bientôt commencer les réunions de secteurs, Je rappellerai aux éducateurs de respecter les arbitres J'ai pour objectif de créer une école d'arbitrage féminine à Lisieux.

Je remercie tous les membres qui ont la raison et la passion »

La Ligue tiendra son Assemblée Générale le JEUDI 1er JUIN 2023, et aura lieu à la salle de l'amphithéâtre de l'Amirauté Rte de Paris 14800 TOUQUES.

Recrutement, Fidélisation (V.O.R-UNAF)

Fredy présente le VOR dans le cadre d'une action de recrutement. Il s'agit de dynamiser et optimiser le recrutement de bénévoles et d'arbitres dans les clubs grâce à une application innovante disponible sur smartphones, tablettes et PC. A partir d'une liste courte de questions préétablies, il est alors possible de réaliser un sondage rapide auprès de nombreuses personnes. Après avoir traité les données, des contacts sont pris avec les individus dont les réponses indiquent un potentiel intérêt pour l'arbitrage. Cette opération à laquelle Martial est particulièrement sensible devrait débuter prochainement. Les discussions autour de cette action font ressortir un intérêt certain de la part de l'ensemble des membres participant au séminaire.

Création d'une catégorie pré-fédérale

Il est proposé une certaine forme de déclinaison du CAPA (centre d'accompagnement à la performance arbitrale) existant déjà au niveau fédéral. L'idée est de cibler un nombre très réduit d'arbitres jeunes et promotionnels (moins de 10) afin de les préparer spécifiquement à de futures potentielles échéances fédérales. Pour cela, ces arbitres seraient sortis des classements traditionnels et seraient uniquement évalués à plusieurs reprises au cours d'une saison sur des matches dont le niveau correspondrait à leur niveau à l'instant « t ». Par ailleurs, ils bénéficieraient plus particulièrement d'une préparation théorique adaptée sur le moyen et long terme. L'idée est de leur permettre de mettre toutes les chances de leur côté pour espérer postuler à un concours fédéral avant un âge oscillant vers 26-27 ans. Cette proposition possède un double avantage : cibler la progression d'éléments prometteurs et assouplir certaines contraintes liées aux désignations et à l'observation de l'ensemble des arbitres. En cette période de rétrécissement de la pyramide fédérale accompagnée d'une diminution du nombre de matches à arbitrer au regard de la réforme des championnats, les discussions entamées autour de ce sujet débouchent sur un avis favorable.

Proposition d'un nouveau mode d'observations / classements en R3

Il est proposé de modifier le fonctionnement des évaluations des arbitres R3 et de passer à la mise en place de 2 phases. Les arbitres seraient répartis dans des poules à effectifs réduits durant la première partie de la saison et seraient observés une fois. Ensuite, les mieux et les moins bien notés seraient à nouveau répartis dans de nouvelles poules pour la seconde partie de saison et joueraient respectivement la montée en R2 ou la rétrogradation en District. Les participants au séminaire trouvent une perspective intéressante dans ce nouveau mode de fonctionnement.

8- Etraf

En l'absence excusée de Nathalie GUEDON GINFRAY responsable de l'ETRAF, Nado nous rappelle que l'organisation du stage INTER-LIGUES avec la Ligue des HAUTS DE France programmé les 29 et 30 Avril prochain, est achevé.

Du fait de l'organisation aux mêmes dates d'un stage INTER-LIGUES FUTSAL à Lisieux, il n'y a pas de structure d'accueil libre, nous allons donc à nouveau être reçus à AMIENS

Nous allons nous déplacer avec 19 Arbitres/44, et 6 encadrants.

Les Présidents de CDA demande à recevoir le nom des arbitres qui participeront au stage, ce sera fait.

Le coût de ce stage sera intégralement pris en charge par la Lique, ce qui démontre une nouvelle fois l'intérêt porté à l'arbitrage Féminin par la Direction de la Ligue de Football de Normandie. Merci à eux.

Lire le dernier PV DE L'ETRAF à la fin de celui.

9- Stage INTER-LIGUES FUTSAL28- 29-30 AVRIL 2023 à Lisieux

Jeremy LE MASSON est le responsable FUTSAL, il a recu toutes les informations utiles pour une bonne organisation.

M.FECIL Président de la CDA de l'Eure et membre de la CRA sera présent. Il sera le représentant de la CRA, et prononcera le discours d'accueil.

10 - Candidatures FFF

-Concernant les jeunes ARBITRES

MM Enzo COSTENTIN- Damien LECONTE BLONDEL-Jules LEDOLEGENTIL -Robin GROULT -Ewan LEDUC- sont pressentis

-Concernant les Féminines

Mmes Sinem ATALAY - Pauline MAZIER (si pas admise cette saison) seront en stage au mois de juin pour préparer les futures arbitres FFE2, FFE3 et AAFE2.

-Concernant les candidatures F4 et AAF3

MM Octave DELHEMME- Louison OLIVIER (si non admis) -Benjamin PELICAN -Antoine RIVOGNAC

11- Fin de saison 2022/23: Promotions/ Rétrogradations

Concernant la réforme du N2/N3, les principes suivants ont été avancés pour la saison 2023-24 :

- Désignations des arbitres centraux effectuées par la Direction de l'Arbitrage pour le N2 et le N3 ;
- Scission de la catégorie F4 en une catégorie F4-N2 et une catégorie F4-N3 ;
- Désignation prioritaire des arbitres F4-N2 et candidats F4 en National 2 ;
- Désignation prioritaire des arbitres F4-N3, complétés par les F4-N2 et candidats F4 non désignés en N2, des arbitres Elite régionaux, des arbitres fédérales féminines et des arbitres JAF en National 3 ;
- La catégorie F4-N3 sera uniquement alimentée par les rétrogradations de la catégorie F4-N2, les candidats F4 reçus intègreront directement la catégorie F4-N2;
- Chaque saison, les arbitres de la catégorie F4-N3 pourront être promus en catégorie F4-N2, rester dans cette catégorie ou remis à disposition de leur Ligue.

En termes d'effectif, l'objectif est de diminuer le nombre d'arbitres de la catégorie F4-N2 à horizon 25/26, afin de s'adapter à la réforme du N2,

- 6 descentes de ER → R1 (4 du groupe promotionnel 2 du groupe non promotionnel)
- 1 montée maximum / groupe de R1 en ER (soit 3 montées)
- 2 descentes minimum / groupe de R1 en R2 (soit 6 descentes)
- 1 montée maximum / groupe de R2 en R1 (soit 5 montées)
- 2 descentes minimum / groupe de R2 en R3 (soit 10 descentes)
- 10 montées minimum de R3 en R2
- 4 descentes de R3 en District (soit 2 descentes par groupe)
- Aucune descente de la catégorie AAER vers AAR1
- Aucune montée de AAR1 en AAER
- Fusion des catégories AAER et AAR1 en une seule catégorie : AAR1
- 2 descentes minimum de AAR1 en AAR2
- 2 montées maximum de AAR2 en AAR1 LIGUE DE FOOTBALL DE NORMANDIE

AFFILIÉE À LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE FOOTBALL

- Aucune descente de AAR2 en AAR3
- 2 montées maximum de AAR3 en AAR2
- Aucune descente de AAR3 en District

12-INTERVENTION UNAF

John John QUEMPER remercie de l'invitation, il a pris plaisir à partager les travaux de ce premier séminaire, il informe que l'A.G. se déroulera le Lundi 29 MAI prochain à Lisieux.

13- Intervention des C.D.A.

-CDA 14 : Dominique DE LA COTTE

Demande ou en est le dossier d'un arbitre dont le comportement n'avait pas été à la hauteur de ce que l'on attend, réponse lui est donnée

Il souhaiterait un amendement au statut de l'arbitrage en disant qu'un observateur officiel devrait pouvoir compter comme un arbitre et couvrir un club.

-CDA 50 : André LEFEVRE

Informe de la date de son A.G. d'arbitres qui se déroulera le Vendredi 19 MAI prochain à 18 heures 30 au siège du District à PONT HEBERT et invite des membres

-CDA 61 : Bruno COLIBERT

A transmis le Règlement Intérieur de la CDA, et explique les modifications. La CRA valide le R.G.

-CDA 76 : Stéphane CERDAN

Remercie le travail du CTRA Fredy, très clair dans toutes les explications

14- Paroles aux invités

Martial BANCE a pris plaisir à partager les travaux du Séminaire, il pourra ponctuellement aider la CRA, mais dans un premier temps ne peux faire davantage, il apprécie l'ambiance sereine qui y règne. Le monde de l'Arbitrage ne change pas avec des personnes passionnées.

Dario AVOGADRO, Benoit ROY se disent heureux d'avoir pu participer ce premier séminaire.

Philippe DEBEAUFILS découvre les membres qui évoluent avec sérénité et une équipe très professionnelle, Il décidera début de saison comment il pourra aider la CRA, et faire profiter de son expérience dans la Ligue Paris ile de France.

La C.R.A se réunira le 31 Mai prochain à 18 heures au siège de la Ligue.

Le Président La Secrétaire

Benoît LOUVET Nado PESNEL

Commission Régionale de L'Arbitrage Section E.T.R.A.F. PROCES-VERBAL N°2

Réunion en présentiel et Visio conférence du 6 Décembre 2022

Présents:

Mmes Nathalie GUEDON GINFRAY, Karine BEAUPERE, Florence LEMAISTRE, Nado PESNEL

MM. Cédric ACHY-Yoan BELLARD- Stéphane CERDAN-Olivier FERET- Stéphane GIRARD- Jonathan GONZALEZ-Kévin LAVARDE-, Patrick LEREVEREND

Excusés:

Mmes Solène BANSARD-Sophie FERREIRA- Pauline NICOLAS

MM. Benoît LOUVET-Hassan CHARKI- Bruno COLIBERT, -Dominique DE LA COTTE- Fredy FAUTREL, Jacques FECIL- Richard HUE- André LEFEVRE - Stéphane LE PUIL

Nathalie remercie Monsieur Romain FERET, Président du District de Seine-Maritime et Stéphane CERDAN Président de la CDA, d'accueillir les membres de l'ETRAF dans les locaux du District, pour cette deuxième réunion de la saison.

L'ensemble des membres de l'ETRAF adressent :

- -Leurs sincères condoléances à la famille de Johan HAMEL Arbitre de la Fédération, décédé subitement
- -Leurs sincères condoléances à Antoine LOUET arbitre Régional pour le décès de son épouse

-Leurs félicitations aux Arbitres Français actuellement présents à la Coupe du Monde au QATAR : Stéphanie FRAPPART, Clément TURPIN, Nicolas DANOS, Cyril GRINGORE (notre représentant Normand) Benoit MILLOT, Jérôme BRISARD et leur souhaitent d'aller le plus loin possible dans la compétition

1 - Adoption du procès-verbal

Le procès-Verbal de la réunion plénière du 29 Septembre dernier, n'entrainant aucune remarque est adopté.

2 - Effectif au 6 Décembre 2022

A ce jour nous comptabilisons 36 Arbitres

Pour faire suite à la réunion de CRA du 17 Novembre dernier, Nathalie a transmis une demande de Solène BANSARD pour intégrer le corps des assistants spécifiques, et proposai de mettre en place un trio féminin en R1 Féminin, et, ce, afin de poursuivre la politique de féminisation de la CRA.

Il a été acté la mise en place d'un duo en R1 formé par Karine BEAUPERE et Solène ainsi que la candidature de Sophie FERREIRA au titre d'assistante spécifique Lique.

Promotion de l'Arbitrage

Il a été acté d'accepter un duo Karine BEAUPERE centrale, en qualité d'Assistante spécifique,

Promotion de l'Arbitrage

- -Eloise FOLLIOT candidate JAL
- -Cloé MARIETTE candidate R3
- -Sophie FERREIRA candidate Assistante spécifique Ligue.

Elles devront satisfaire aux exigences théoriques, physiques et pratique de l'examen Ligue.

POLE ESPOIRS

LIGUE DE FOOTBALL DE NORMANDIE AFFILIÉE À LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE FOOTBALL Sinem ATALAY - Zoé LAMY ont adressé leur candidature.

3 - Point sur les accompagnements réalisés

<u>Jeunes : Sinem</u> ATALAY-Manon DROUIN HAMEL-Veronica DONKOR-Eloise FOLLIOT-Nadya MAHE LEBLOUCH

Pour rappel, en accord avec Cyril GRINGORE responsable de la section Jeunes, les Jeunes Arbitres de Ligue pourront être accompagnés sur 3 rencontres (1 fois par la section Jeunes - 1 fois par l'ETRAF-1 fois par Nathalie).

Seniors: Karine BEAUPERE-Laëtitia DUHAMEL-Laurenne GUEROULT-Cloé MARIETTE

4 -Retour sur le stage des 22-23 Octobre 2022

18 Arbitres étaient réunies, toutes catégories confondues.

Nous n'avons eu que des retours positifs, avec la présence très appréciée de Gabrielle GUILLOT, arbitre Fédérale qui est en charge du PERF (**P**ôle Universitaire d'**E**xpertise, de **R**echerche et de **F**ormation) Arbitrage à Clermont Ferrand.

De nombreux ateliers ont été mis en place : terrain, test physique, salle, activité ludique de cohésion le samedi soir (laser game).

L'activité du dimanche consistait en une course en équipe avec divers ateliers (vidéo et physiques) a également été très apprécié par les féminines. La LFN avait prévu des goodies pour récompenser les participantes.

Remerciements:

- -A la direction de la Ligue et au responsable Pôle arbitrage Cédric GARNIER qui nous ont permis d'organiser ce stage dans d'excellentes conditions.
- -à Benoit LOUVET, Président de la CRA pour sa présence et sa participation à nos travaux
- -à Fredy FAUTREL, CTRA pour la qualité du programme et des interventions
- -à Cyril GRINGORE, responsable de la Section Jeunes, qui est venu participer à nos ateliers terrain le samedi après-midi,
- -à l'ensemble des membres de l'ETRAF pour leur disponibilité pour encadrer ce stage.
- -à John John QUEMPER président de l'UNAF Régionale et Patrick DUBOC pour leur et pour la dotation de tee-shirts d'entrainement.

Nous tenons à remercier, Tom COURTOIS-VIARD du service communication de la Ligue qui a réalisé un excellent film sur le stage, mis en ligne sur le site de la Ligue.

L'objectif de ce stage était de renforcer la cohésion de groupe, objectif atteint et ce, dans une excellente ambiance.

5 - Désignations

Merci à Karine BEAUPERE et Yoan BELLARD qui désignent les Arbitres Féminines sur les compétitions féminines, en regrettant que les arbitres seniors ne soient pas assez nombreuses.

Ils travaillent en collaboration étroite avec Lilian LEROUX, désignateur sur les compétitions Seniors Ligue et les des CDA, que nous remercions pour leur aide et leur compréhension.

Le procès mis en place en début de saison pour les désignations semble donner satisfaction.

Il convient de rappeler que sauf demande expresse d'une arbitre féminine de n'arbitrer que sur du championnat féminin, il est indispensable que nos arbitres féminies soient désignées également sur des rencontres masculines et ce, afin de poursuivre une progression.

Concernant la demande de clubs quant à la désignation d'arbitres en R2 Féminines, une réponse a été apportée par la Ligue de Football de Normandie en début de saison. Ce sujet relève de la compétence de la direction de la Ligue.

6 -Actions futures

- -Le Stage Inter Ligues avec nos collègues des Hauts de France, est en cours de réflexion, un point sera fait j prochainement. Il est envisagé de l'organiser avec un club support.
- -La Classroom est remise en place : chaque mois, un QCM (questionnaire à choix multiples) de 10 questions est mis en ligne pour permettre aux féminines de travailler les Lois du Jeu., Nathalie invite chaque membre à préparer un questionnaire afin que la charge de travail soit répartie entre tous.
- -Le lien de la collection ETRAF sous DARTFISH va être transmise à toutes nos féminies pour qu'elles puissent s'y connecter.

7 - Rappel de l'Accompagnement des Féminines :

Les référents et/ou accompagnateurs vont voir les féminines au moins 1 fois par saison – L'Information est à donner à Patricia BERNIER à la Ligue, Nathalie, Nado.

La Fiche d'accompagnement est transmise à Nathalie et Nado avec la feuille de frais (car nous devons la valider)

Nado fait ensuite suivre la fiche d'accompagnement à l'Arbitre concernée, aux membres de l'ETRAF, (référents et accompagnateurs) à Benoit LOUVET, Hassan CHARKI-, Fredy FAUTREL, au président de la CDA concernée, et à Cyril GRINGORE pour les Jeunes.

8 -Informations diverses:

Stéphane CERDAN président de la CDA Seine-Maritime se félicite de l'entente qui règne entre la CRA, le CTRA, félicite les membres de l'ETRAF « qui tiennent la route » et remercie de la teneur de cette réunion décentralisée.

Nathalie souhaite à tous de BONNES FETES DE FIN D'ANNEE.

La responsable de la Section

La Secrétaire

Nathalie GUEDON GINFRAY

Nado PESNEL